

大野地区の魅力をつぶり楽しむ
大野原いきいき祭りが3年ぶりに開催！

12月4日、大野地区公民館別館（旧大野小中学校）で、大野原（うのばい）いきいき祭り2022が開催されました。これは、地域活性化を目的として毎年行われるお祭りで、今回はコロナ禍の影響により3年ぶりの開催となりました。12月1日に解禁された「つらさげ芋」の販売のほか、今回初めてとなる大野地区産牛肉を使用した「室田牛ハンバーガー」や、ピザ窯で焼いた「うのばい特製ピザ」の販売も行われました。また、ミニセグウェイや射的、段ボール迷路などのイベントコーナーも設置され、たくさんの人々で賑わいました。



▲とても賑わう会場全体の様子



▲大野原いきいき祭りを運営した皆さんで記念撮影



▲さまざまな販売品に、来場者の方々も楽しくお買い物

鹿児島県スポーツチャンバラ協会自道館本部選手
九州大会で優秀な成績を収める

12月11日、熊本県で行われた、第29回全九州スポーツチャンバラ選手権大会で、鹿児島県スポーツチャンバラ協会自道館本部の選手が優秀な成績を収めました。スポーツチャンバラは、今年開催される特別国民体育大会のデモンストラレーションスポーツとして、本市で5月5日（金）に開催されます。今後ますますのご活躍を期待します。

【第29回全九州スポーツチャンバラ選手権大会 入賞者】

- 選手一覧（敬称略）／井川 繁樹（一般）、川崎 勝洋（一般）
川崎 羽琉（龍桜高・1年）、川崎 緋琉（垂水小・4年）
川崎 琉孔（中央中・2年）、西 優太（川内道場・中3）
肥後 慎也（鹿屋道場・高1）、久野 千翔（川内道場・中3）
古垣 雄二郎（川内道場・一般）、森下 海斗（中央中・1年）
森下 玲奈（水之上小・4年）、吉留 蘭々音（水之上小・5年）

■成績一覧（敬称略）

- ◎一般団体戦 優勝／川崎 勝洋、川崎 羽琉、井川 繁樹
◎県別対抗団体戦 優勝／古垣 雄二郎、川崎 羽琉、井川 繁樹
◎小太刀（9～8級）優勝／川崎 緋琉（4～1級）優勝／西 優太、準優勝／森下 海斗 4位／久野 千翔
◎長 剣（初段以上）準優勝／川崎 羽琉、4位／古垣 雄二郎
◎二 刀（有 段）準優勝／川崎 勝洋
◎楯小太刀（8～7級）優勝／川崎 緋琉（3～1級）準優勝／西 優太
◎楯長剣（有 段）準優勝／川崎 羽琉、4位／川崎 琉孔
◎長 巻（有 段）優勝／川崎 勝洋
◎基本動作（4～1級）優勝／森下 玲奈、3位／川崎 緋琉 4位／吉留 蘭々音（初 段）優勝／川崎 琉孔、準優勝／森下 海斗 4位／肥後 慎也（2 段以上）準優勝／川崎 羽琉、3位／川崎 勝洋



▲九州大会後の記念撮影

垂水サッカースポーツ少年団が3大会で優秀な成績を収める

垂水サッカースポーツ少年団が、11月19日に日置市で開催された秋季SUMAISサッカー大会（U10）で優勝、12月11日に薩摩川内市で開催された第21回隈之城杯大会（U8）で準優勝、そして12月17日に肝属郡で開催された第18回サクラクレパス杯（U12）では3位という優秀な成績を収めました。同少年団キャプテンの隈元 喜心さん（協和小6年）は「サクラクレパス杯では3位でしたが、次は優勝目指して頑張ります。2月にある6年生最後の公式戦では、ベスト8以上を目指します」と話しました。今後ますますのご活躍を期待します。



▲第18回サクラクレパス杯（U12）に出場した団員の皆さん



▲秋季SUMAISサッカー大会（U10）に出場した団員の皆さん



▲第21回隈之城杯大会（U8）に出場した団員の皆さん

令和4年度年末・年始特別警戒活動
「早めのライト！100人立哨」

12月12日、国道220号で年末年始の交通安全運動「早めのライト！100人立哨」が開催されました。これは、夕暮れが早いこの時期に毎年開催している「旗の波運動」の規模を拡大したものです。当日は鹿屋警察署垂水幹部派出所、交通安全協会、安全運転管理協議会、各防犯パトロール隊、垂水・鹿屋防犯協会モニター、垂水中央地区住民、遊戯協会、垂小育成会、江ノ島乙女会など総勢124名が参加し、ドライバーに対して早めのライト点灯を促しました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。



玉ねぎの皮を使って染色！
牛根小学校で染色バッグ作り

12月1日、牛根小学校で、玉ねぎの皮を使った染色バッグ作りが行われました。これは、SDGsの一環として同小学校が企画したものです。当日は、同小学校児童と保護者が参加し、垂水市スクールソーシャルワーカーの福徳茂子さんに教わりながら世界に一つだけのバッグ作りに挑戦しました。児童たちは初めての体験でしたが、丁寧に作業を行い、思い通りのバッグが完成し、とても喜んでいました。森士恵陽さん（5年）は「うまく染められるか心配でしたが、きれいに染めることができ嬉しかったです」と話しました。

